



**16 Pièces**

**935 m<sup>2</sup>**

**Réf. 83391748**

**4 950 000 €**

**Mougins**

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Au cœur du très prisé domaine fermé et sécurisé des Parcs de Mougins, unique projet avec permis purgé pour une propriété au calme absolu et sans vis-à-vis, comprenant une villa principale, une maison de gardiens et un pool house totalisant 935 m<sup>2</sup>, édifée sur un très beau terrain complanté d'arbres centenaires de plus de 10 000 m<sup>2</sup> avec piscine. Garage pour 7 voitures.DPE non applicable.Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr) Honoraires à la charge du vendeur

In the heart of the sought after gated and secured domain Les Parcs de Mougins, unique project for a 935 sq.m property in a peaceful environment, sheltered from view, comprising a main villa and a caretaker's house, built on a beautiful landscaped garden with century-old trees of more than 10 000 sq.m with pool and pool house. Garage for 7 cars.EPC not applicable.Information on the risks to which this property is exposed is available on the Geohazards website : [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr) Agency fees payable by vendor

**BARNES VALBONNE**

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

